



A LA SOCIEDAD COLOMBIANA:

VAMOS A CAMBIAR LA HISTORIA.

OTRA COLOMBIA SÍ ES POSIBLE, AQUÍ Y AHORA!!

Una Colombia nueva está alumbrando desde hace varios años en las ciudades y en el campo, en las escuelas y en las calles, en los resguardos, palenques y consejos territoriales, en los barrios, las empresas y las veredas, en los páramos, los valles, las sabanas y en las riberas de los ríos, en los corazones y en los rostros de trabajo y esperanza de la gente sencilla.

Estamos ante un momento histórico en el que los anhelos de libertad y justicia se abren camino en el sentir de millones de colombianos. El movimiento democrático en su conjunto, los sectores populares, alternativos y revolucionarios de múltiples maneras hemos sembrado y regado la semilla del cambio. Gracias al esfuerzo abnegado de ésta y generaciones anteriores, presenciamos una transformación en la consciencia del pueblo colombiano para construir un proyecto de país alternativo, que democratice la economía, la política y la cultura, abierto a nuevas formas de poder popular.

¿A qué tipo de cambio le apostamos? Una sociedad como la que nos han impuesto las élites en el poder es simplemente insostenible. Unos pocos se enriquecieron gracias a la violencia y el despojo, al miedo y la exclusión, a la pobreza, la injusticia y las desigualdades de muchos. No olvidamos por todo lo que hemos tenido que pasar. Decimos basta! Como sociedad nos merecemos vivir de otra manera. Queremos y construimos un cambio que rompa con las maquinarias del poder tradicional, que deje atrás los grandes problemas de la sociedad para su democratización, como lo es el modelo de desarrollo y las relaciones patriarcales, racistas y clasistas, en el que la corrupción es solo uno de ellos y no el único. Un cambio que en el corto y el mediano plazo realce la vida y la dignidad humana, que respete la naturaleza de la cual hacemos parte, que permita un mayor bienestar para el pueblo, un cambio que permita mejorar las condiciones de vida, que reconozca los derechos de las personas por el solo hecho de existir, y que garantice que el proyecto revolucionario pueda seguir construyéndose.



@modep_colombia



modep.comunicaciones2022@gmail.com



@modepcolombia



@modepcolombia



Sin embargo, este proceso de cambio que estamos transitando requiere del concurso de todos y todas, de la diversidad de sentires. Requiere de las propuestas e ideas que exprese la compleja diversidad que somos como pueblo para responder a la realidad compleja que enfrentamos como nación. Ninguna transformación social genuina se ha dado sin la participación de los pueblos. Así que el cambio lo hacemos posible todos!!! La propuesta de FRANCIA MÁRQUEZ y GUSTAVO PETRO es viable y urgente, pero solo será realizable si la respaldamos con las acciones de millones de colombianos: el voto, la organización, la movilización, el pensamiento crítico, la voz propositiva. Hoy somos más de 8.5 millones de personas creyendo en este sueño, pero requerimos que más y más personas se unan al proyecto de cambio y darnos así la oportunidad de un gobierno y una sociedad diferente.

Desde el MODEP estamos felices y orgulloso(a)s por lo transitado, les invitamos a reconocer los triunfos, a dimensionar lo que está naciendo, y sobre todo, a llenarnos de optimismo, de fuerza y convicción en la causa que abanderamos, para avanzar mucho más. No será en vano. Es momento de redoblar esfuerzos, de derrotar el pesimismo que alberga en algunos, de escuchar y dialogar, de manera fraterna y sencilla, con la familia, compañero(a)s de trabajo, amistades, vecino(a)s, en el barrio, el transporte, la plaza pública, y seducir, enamorar, convencer y estimular el voto por la propuesta de Francia y Petro así como desvirtuar los mitos que la derecha ha construido sobre la aparente imposibilidad de un orden social diferente.

Es una responsabilidad política y ética contribuir en este momento histórico, incidir y participar en la decisión de cambio que quiere Colombia, que nos permita pensar y construir de manera colectiva una sociedad democrática y popular, una nueva sociedad para vivir sabroso.

**FUERZA, CREATIVIDAD Y SEGURIDAD PARA GANAR EN SEGUNDA!
HASTA QUE LA DIGNIDAD SE HAGA COSTUMBRE!**

***Movimiento por la Defensa de los Derechos del Pueblo -MODEP-
Junio 6 de 2022***



@modep_colombia



modep.comunicaciones2022@gmail.com



@modepcolombia



@modepcolombia